



## El último escollo

Casi 700 alumnos, de ellos 364 en Salamanca, iniciaron ayer los exámenes de Selectividad en el distrito universitario

J.Á.M. | SALAMANCA

**T**ENSIÓN, nervios, ansiedad, impaciencia, angustia... La Facultad de Ciencias era en la mañana de ayer todo un hervidero de actividad para los alumnos de bachillerato convocados a las pruebas de Selectividad en una nueva oportunidad para lograr acceder a la Universidad y cursar los estudios deseados durante el curso 2015-2016. En esta ocasión, 681 estudiantes de todo el distrito, de los que 364 pertenecen a Salamanca —166 en Ávila y 151

en Zamora— se han dado cita a esta convocatoria, cuya primera jornada transcurrió con normalidad y con caras para todos los gustos.

Y es que mientras unos aplaudían y se felicitaban por la selección de temas efectuada este año, otros no salían de su asombro y sorpresa por tan injusto resultado. Especialmente críticos fueron con las propuestas planteadas en el apartado de Historia, donde “Los Reinos Cristianos: la reconquista” y “La crisis del Antiguo Régimen” no fueron muy del agrado de la mayoría. “No nos esperábamos es-

tos temas; creo que han ido a pillar a la gente”, comentaban dos alumnos del Torres Villarroel. Una de cal y otra de arena. Pues si Historia resultó poco atractiva, la selección de Filosofía fue más condescendiente, ya que las dos opciones son todo un clásico en la Selectividad: Platón, por un lado; y Ortega y Gasset, por otro. “Hemos tenido bastante suerte, pues son dos autores en los que se incide mucho durante el curso”, señalaba Jorge.

En el apartado de Literatura, el sorteo tampoco resultó negativo para las aspiraciones de los nue-



Alumnos a las puertas de Ciencias antes de la Selectividad. | BARROSO

vos universitarios. Por un lado, la Generación del 27; por otro, la figura de Gabriel García Márquez y la novela hispanoamericana. “No me puedo quejar, son temas que me había estudiado”, subrayaba con alegría Laura. Y lo mismo

ocurrió con el comentario de texto, donde la selección no inquietó en exceso a los aspirantes a universitarios. Por un lado, un artículo de Manuel Vicent; y, por otro, un editorial de “El País” sobre violencia machista.